



県教育委員会の学校訪問の様子！

6月12日（水）、県教育委員会の学校訪問がありました。指導主事の元木先生（総合的な学習の時間）、指導主事の武下先生（人権）、指導主事の藤倉先生（教育DX推進課）の3名の先生方が来校し、子どもたちの学習の様子を見ていただきました。

4時間目には、1年生、4年生、5年生、6年生の公開授業を行いました。5時間目には、2年生（人権）と3年生（総合的な学習の時間）が研究授業を行いました。

① 4時間目の公開授業の学習内容は、次のような内容でした。

1年生は、生活科「はなをさかせよう」の単元で、「あさがおのかんさつをしよう。」というめあてで学習を行いました。

4年生は、算数科「垂直と平行」の単元で、「三角定規を使い、垂直や平行な直線を描くことができる。」というめあてで学習を行いました。

5年生は、外国語「What subjects do you like?」の単元で、「自分の興味・関心を伝えるために『私の時間割』を発表することができる。」というめあてで学習を行いました。

6年生は、国語科「たのしみは」の単元で、「生活の中の楽しみが伝わるように工夫して短歌を作ることができる。」というめあてで学習を行いました。

② 5時間目の研究授業の学習内容は、次のような内容でした。

2年生は、道徳科（人権）「みんないっしょに」の単元で、資料「およげないりすさん」で「相手の気持ちを考え、誰にでも公平に接し、仲よく生活しようとする態度を育てる。」というめあてで学習を行いました。

3年生は、総合的な学習の時間（「かがやき学習」）「加茂谷のすてき発見」の単元で、「地域のおすすめポイントを発表する活動を通して、加茂谷地域にはすてきな所があることを知り、これからもっと見つけていきたいという意欲をもつことができる。」というめあてで学習を行いました。



< 1年生「はなをさかせよう」 >



< 4年生「垂直と平行」 >



< 5年生「外国語」 >



< 6年生「たのしみは」 >



< 2年生「みんないっしょに」 >



< 3年生「加茂谷のすてき発見」 >

それぞれの学年の学習では、子どもたちが生き生きと学習する姿見られました。例えば、タブレットや地域を探検してまとめたことをもとに、みんなに分かりやすく発表したり、役割演技では、それぞれの登場人物の立場になりきって、自分の言葉で気持ちを伝えたりすることができていました。

保護者の皆様には、お子様にどんな学習をしたのかについてぜひ聞いてみてください。